

じてん車・ほこう者 専用道路

～レッツ♪スローサイクル&ウォーキング～

図 建設課(有家庁舎) ☎73-6675

自転車歩行者専用道路の通行マナーを守りましょう!!



一部の交差点に注意看板を設置しました



現在、一部通行開始しています『自転車歩行者専用道路』は、その名のとおり自転車および歩行者が通行できる道路です。

自転車以外の車両が通行することは禁止されており、キックボードなど自転車以外の車両が通行すると非常に危険ですので、通行しないでください。

※車いす、シニアカーは車両に含まれません。

※緊急車両・管理車両は除きます。

通行不可車両

- キックボードや原動機付きバイク
- スケートボードなどの遊具



通行可能

- 車いす
- シニアカー
- 緊急車両
- 管理車両



ヘルメットを着用しましょう



4月1日からヘルメットの着用が努力義務となりました

自転車に乗る時は、必ずヘルメットを着用しましょう。

もう一度、交通ルールを確認して、安全に利用してください!

歩行者や自転車利用者が迷惑となるような行為はやめましょう!



こんにちは! 消費生活センターです

南島原市消費生活センター
☎82-3010

「押しへの愛の大きさ」=「かけたお金の額」!?

～押し活ならではのトラブルに注意～



●相談事例①

チケット転売仲介サイトで個人からアイドルのコンサートチケットを定価の5倍で買った。当日会場で転売チケットであることを理由に入場を断られた。サイトに苦情を伝えたが、個人間で解決すると言われ、返金してもらえない。

●相談事例②

配信サイトで推しに投げ銭(※)をし、私のことを覚えてくれた。もっと投げ銭したくて消費者金融から借金をした。生活が苦しく投げ銭をやめたいが推しのことを思うとやめられない。

※動画配信者に対して視聴者が自ら決めた金額をオンライン送金すること。

<消費生活センターからのアドバイス>

好きなキャラクターやアイドル、俳優、ライブ配信者など、応援する対象を「押し」、押しにお金を使うことを「押し活」といいます。

近年SNSによって、応援する人同士だけでなく、応援する人と応援される人の関わりも強くなっています。消費者庁が令和3年度に実施した「消費者意識基本調査」では、「有名人やキャラクターなどを応援する活動(グッズ購入など)」にお金をかけている人の割合は、若者が他の年齢層に比べ高くなっています。

推しのいる生活は、仕事や学業に励むエネルギーをもらえたり、気の合う友達と交流できたり、心を豊かにしてくれることなのでしょう。しかし一方で、押し活をきっかけにした相談事例のような消費者トラブルが起きています。特に、行き過ぎた押し活は、将来の見通しを立てず、やみくもにお金をつぎ込み、借金苦に陥ったり、依存して生活のバランスを崩したりと深刻な事態を引き起こします。

押し活をする時は、金銭管理をしっかり行い自分の生活を守りましょう。あなた自身が、心身ともに健康であることが大切です。困ったときは早めに消費生活センターにご相談ください。



南島原市国際交流員

エマの Parola

※Parolaは「言葉または保証」という意味

クローゼットの中のガイコツ!?

大丈夫、怖い話ではない!

今年もそろそろ夏のジメジメの気候が明けて、秋らしい乾燥した風が吹き出してくるでしょう。

イタリアでは、この気候は掃除にピッタリと言われていますが、よくこの時期に「クローゼットの中の骸骨」が出てきます。イタリア語における「クローゼットの中の骸骨」とは、長い間に忘れられた事、フタがされた事、捨てられた事を指しています。

おそらく皆さんも、普段から使っていない物を押し入れに置いて、忘れてしまうことがあると思います。そんな物も、「クローゼットの中の骸骨」と言います。

私も日本に来てから、家にクローゼットがないので、そんな骸骨は出ないと勝手に思っていました。実は最近少し掃除したら、変な音がして骸骨が出てきました。それは、1年前に帰国したALTから2,000円で買ったベースです。弾いた事もなかったにも関わらず、学ぼうと思って買いましたが、今年は忙しくて、結局その存在を忘れていました。二度と忘れないように、ベース用立てを買って、押し入れの外に出しましたが、立てても骸骨になるのではないかと心配しています。



弾ける骸骨:エマのベース

確かに、考えてみると、クローゼットと押し入れはそんなに違いがありませんが、実は一番骸骨が宿っているクローゼットは皆さんの中にあります。そう、心の奥です。どうか、この記事を読んでいる間に、そこを覗いてみてください。少なくとも、今年のお正月に述べた新年の抱負が出てくると思います。私も、今年こそ日本家庭料理を身に付けたくて、毎週作ったことない料理を作ろうと思いましたが、最初買った調味料の半分しか使っていません。どんどん心の奥の骸骨になったその抱負が冷蔵庫(まさかのもう一つのクローゼット!)に次々に新しい骸骨を生み出しました。賞味期限が切れないようにしましょう!

いつか、他の人がこのコラムに書くようになって、今読んでいるコラムも骸骨になるでしょう。わがままな願いかもしれませんが、このページに込めてあるエマの言葉は骸骨ではなく、皆さんの思い出になってくれたら、嬉しいです。そして、たまに秋の風が吹く時に「エマ」と呟いてくれたら、まるで誰かから呼ばれたかのように、本体の骨が少し振れると思います。



エマが少し頑張った家庭料理
エマ風焼き飯

イタリア映画を一緒に見ませんか? お楽しみイタリア映画上映会「Luce」

図地域づくり課(西有家庁舎) ☎73-6631 FAX82-3086 Eメール: cir@minami-shimabara.jp

イタリア語でLuce(ルチェ)は「光」という意味があって、一番有名な映画保管所の名前でもあります。

今回は、10月の夕暮れに、プロジェクターの光だけで上映会を開催します。国際交流員エマが選んだ映画を楽しみ、最後に感想会を行います。定番の映画だけでなく、隠れた名作もありますので、イタリア映画に詳しい人も初心者も大歓迎です。どの映画にも日本語字幕がついています。



LINE申込

回	日程	テーマ
1	10月5日	ローズ島共和国-小さな島の大混乱-(2020年)
2	10月12日	点線に沿って切り取る(2021年)
3	10月19日	ニュー・シネマ・パラダイス(1988年)
4	10月26日	自転車泥棒(1948年)

※全4回/木曜日 時間共通:午後7時~9時30分

図西有家総合学習センターカムス

図20人(先着順) 図市民または市内勤務の人 図無料

図9月29日(金) ※当日でも参加可能

図市LINE、電話または必要事項(住所・氏名・電話番号・希望講座)を記載の上、FAX、Eメールで申し込んでください。